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 ４月 11 日木曜日の３校時に、『学年集会』が行われました。１学年が集合して、先生達の自己紹

介、松本先生による「学習の話」、瀬沼先生による「生活の話」、小林先生による「学校での相談方

法」、塩原先生による「どんな学年にしたいか」、などの話を聞きました。みんな真剣な様子で話に聞

き入っていました。内容を簡単に振り返ってみると、学習面では中学校から、１～５の５段階で成

績がつくこと、１学期、２学期に２回ずつ、３学期に１回定期テストがあることについて話があり

ました。生活面では、中学校３年間は社会に出るための準備期間であること、校則を守ったり、先生

や先輩に敬語を使ったりするということは、「ルールを守る練習」でもあり、今のうちからルールを

守れるようになってほしいという話がありました。塩原先生からは、「目標なき集団に成功なし」、

みんなで目標を持って、同じ方向を向いて物事に取り組んでほしいという話がありました。 

 

 

 

 ４月１２日金曜日５校時の『学年レク』では玉入れを楽しみました。先生たちがコーンを背負い

走って、生徒たちがそれを追いかけ玉を入れるゲームです。クラス対抗で行いました。 

全力で先生を追いかけたり、待ち伏せしてまとめて玉を入れたり…。クラスのみんなで楽しく協力

していました。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

https://illustimage.com/?id=2675


 

 

 

 

私が中学生になって頑張りたいことは、「何事にも全力で取り組むこと」と「相手を想いやって、

自分も相手も楽しめるようにすること」です。 

まず、一つ目の「何事にも全力で取り組む」にした理由は、中途半端に取り組んでしまうと、全力

で取り組むよりは楽だけれど、達成感もなく出来も悪いのに対して、何事にも全力で取り組むと、

確かに大変ではあるけれど、頑張れば頑張るほど達成感があり、自分にとって最高の出来になるか

らです。また、友だちと協力すれば、仲も深まります。具体的には、いつもの授業も、部活も、清掃

など、テストやイベントのときだけでなく、「いつも」のことを全力で取り組むようにしたいです。 

二つ目の「相手を思いやって、自分も相手も楽しめるようにする」は自分だけ楽しめるようにし

たり、相手だけを楽しめるようにしたりするのではなく、お互いが少しでも楽しめるようにするこ

とです。また、自分だけでなく相手の気持ちも考えるということです。例えば、友だちと遊びに行く

場所を決めるとき、友だちは遊園地に行きたくて、自分はプールに行きたいときに、どちらかにし

て、どちらかが喜びどちらかが悲しむのではなく、プールのある遊園地にして半分ずつの時間にす

るといった感じです。相手が楽しくなさそうにしていたら、自分も楽しめません。こうした理由か

ら、私は中学生になって「何事にも全力で取り組むこと」と「相手を想いやって、自分も相手も楽し

めるようにすること」を頑張りたいです。                  １組  

 

私は、中学校生活の三年間を有意義なものにしたいと考えています。そのためには、めんどうく

さい、いやだ、と思うことがあっても、全てのことに全力でとりくみたいと思います。なぜなら、

「努力は報われる」という言葉があるように、この三年間がんばり続ければ、つきたい仕事につけ

て、選たくしも増やせるからです。 

 そしてもう一つの目標は、野球部で、「ピッチャーのレギュラーをとる」ということです。そのた

めには、人より強い気持ちで、人より多くの努力をしなければいけないと思います。その時に、つら

くなったり、悲しくなったりしても、その気持ちに打ち勝って必ずレギュラーをとりたいです。 

 三年間ある中学生活、短いからこそ目標を持ち、くいのない三年間にしたいと思います。 

３組      

 

 

 

 

 

 

 

 

 

１０３ １０１ 

紙面をご確認ください。 

紙面をご確認ください。 
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桜が舞い、風格のある門を通ったとき、私は、ついに私も中学生の仲間入りだという喜びと、友達

ができるかなという心配で頭がいっぱいでした。入学式はきんちょうして、あせがスカートに垂れ

てしまいました。そして、まちにまったクラス替え。北大和小が多かったのでほとんどが顔なじみ

でしたが、仲の良かった人はいなかったので初日はあせりときんちょうで頭が真っ白でした。先生

も初めてみたときはどんな先生だろうと目で追っていました。先生はクラスのふんいきがなごむよ

うにしてくれたり、一つひとつの事を分かりやすく説明してくれたりして、心がガチガチで話し相

手のいなかった私も勇気がでました。他校の子にも話しかけられるようになり、徐々に友達も増え

ていきました。なので、友達ができたのは先生のおかげでもあります。まだ、このクラスがどうなる

かわからないけど、先生とも友達とも仲良く楽しくできたらいいなと思います。一年間よろしくお

願いします。                               ５組  

 

 中学校生活が始まりました。入学して三日がたった今。私はすでに、学校が楽しいと感じていま

す。最初は不安でいっぱいでした。同じ小学校だった子はたくさんいるものの、他校の人たちも入

ってくるし、何より小学校生活とは大きく変化する日常に、心も体もついていけるのか、ワクワク

もありながら、不安でした。ですが、前に仲が良かった子と一緒になれたのもあり、少しずつ、話

す人が増えてきました。今はまだ、通常のような授業が始まっていませんが、少なくとも、私は中

学校生活が楽しいです。授業が始まったら、いよいよ本格的に中学校生活が始まります。私は、そ

れにも今、ワクワクしています。そう思える事が、私は何よりも嬉しいです。 

 中学校生活において、私は頑張りたいことがいくつかあります。大きく分けると二つ。一つは勉

強です。私は、中学校で成績を良くすることが、一つの目標です。特に頑張りたい教科は、数学、

英語、歴史です。小学校ではどちらかというと国語や音楽が得意でした。そのため、数学などの理

系を頑張りたいと考えています。英語はペラペラだとかっこいい、と個人的に思っているので頑張

りたいです。二つ目はしゅみや遊びです。私は小学校一年生のときからバイオリンを習っていて、

今では自分の大好きな、最高の楽器です。そのバイオリンをこれからも極めたい、と思っていま

す。遊びに関しては、勉強の息ぬき程度にやりたいと思っています。大切な友達と一緒に遊ぶ時間

は忘れたくないと思っています。それはかけがえのない時間だと思います。 

 学年集会の時に、塩原先生がおっしゃっていた、「目標を忘れないで」という言葉が、すごく心に

残りました。中学校生活、目標をわすれずに頑張っていきたいです。      ７組 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
１０５ １０７ 

紙面をご確認ください。 

紙面をご確認ください。 



 この春、中学生になり感じたことや頑張ってみたいことは沢山あります。その沢山思ったことの

中から、感じたこと、頑張りたいことをそれぞれ一つにしぼりました。 

 まず、感じたことです。私は中学生になる前は当たり前かもしれないですが、小学校で六年間す

ごしていました。六年生が終わりそうになるころには、中学生になることがとても不安でした。し

かし、今、私が実際につきみ野中学校の生徒として、中学生になってみたら、変わるところはあるけ

れど、友達がいてくれるから、不安が消えていくんだと感じました。 

 そして、頑張りたいことは部活です。私は、体力をつけるために運動部に入ろうと考えています。

どの部活も、とても良く、とても楽しそうでした。どこの部活もレギュラーや大会に出られる人が

いると思います。私は大会に出たいと思っています。そのためには、一年生の一年間で沢山、練習を

して二年生で大会に出られるようにしていきたいと思っているので、ちりも積もれば山となるとい

う、ことわざを成功したいです。 

 中学生になり、様々な目標ができたので、一つ一つ達成していきたいです。   ９組 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

QRコードが更新されました 

Chromebook の使用に関するルールを大和市教育研究所の HP でご覧いただけます。 

先日「教育端末の使用に関する同意書」に QR コードが掲載されていましたが、閲覧で

きない状態になっていました。申し訳ありませんでした。QR コードが更新されました

ので、掲載させていただきます。 

 

仮入部期間終了後の下校時間について 

4/26(金)までの仮入部期間、１年生の最終下校時間は 17:00 となっております。4/30(火)以降は、

２、３年生と同じく、18:45 となります。なお、部活動によって下校時間が異なりますのでお子様

とご確認ください。 

《保護者の皆さま》 

 先日はたくさんの保護者の皆さまに第１回１学年保護者会にご参加頂きまして、ありがとうご

ざいました。ご欠席の保護者の皆さま、ご出席頂きました保護者の皆さまも、保護者会の資料等

で何かご不明なことや、お子様のことでご心配がありましたら、いつでも学校にご連絡ください。

なお、部活動保護者会の資料の残部がありますので、必要な方は担任にお申し付けください。 

１０９ 

紙面をご確認ください。 


